



# Diputada de México pide reconocer el primer congreso feminista



La diputada Jaqueline Hinojosa propuso hoy inscribir en el Muro de Honor del Salón de Sesiones de la Cámara de Diputados el Primer Congreso Feminista para perpetuar el recuerdo de esas mujeres.

La legisladora del Partido Revolucionario Institucional (PRI) recordó que el histórico congreso fue convocado entre el 13 y el 16 de enero de 1916 en Mérida, Yucatán, y sirvió de pauta para que las mujeres de aquel entonces tuvieran un espacio de comunicación en el cual analizar la situación de sus derechos y los retos que enfrentaban las féminas.

El logro de la igualdad intelectual entre hombres y mujeres, el acceso paritario a espacios educativos, así como la manifestación de que la mujer puede desempeñar cualquier cargo público eran las principales encomiendas, enfatizó la legisladora.